

令和4年7月19日(火)

保護者様各位

児童発達支援事業所おりーぶ てとて

管理者 竹田 祐真

新型コロナウイルス感染について

日頃より、当事業所の運営にご協力を頂き、ありがとうございます。

当該事業所の支援員1名が新型コロナウイルス感染症の陽性であることが判明致しましたので、ご報告させていただきます。

1、経緯と対応について

- ・児童発達支援事業所おりーぶ てとて 支援員1名

7月17日(日) 体調の変化が見られ、7月19日(火)の午前中に検査を受けたところ陽性と判明しました。

当該支援員の最終出勤日は、7月15日(金)です。当日は療育には入っておりませんので、保健所の判断では濃厚接触者はいないとのことでした。

送迎時についても同様に、マスクの着用、換気を徹底しておりましたため、濃厚接触者に該当するご利用児童様はおりませんでした。

当該支援員は、7月29日(金)まで自宅療養となります。

※当該支援員が担当した送迎車に同乗していたご利用児童様のご家庭には、個別にお知らせしております。

2、その他

- ・事業所内、送迎車内の消毒を済ませております。
- ・引き続き、日常の消毒や換気、マスク着用などの感染予防策を徹底して参ります。
- ・個人情報保護並びに人権への配慮から、該当支援員の特定にあたる個別のお問い合わせにはお答えできませんので、予めご了承下さいますようお願い致します。
- ・今後も引き続きコロナ対策を講じながらの療育提供を行って参りますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

その他、ご質問等ございましたら、事業所までご連絡下さい。